

(金利・貯蓄)を進むべきだ。国際会計基準は、企業の財産を評価する際、公会計基準(IFRS)と並んで、米国会計基準(ASC)によっては定期的な償却の方法で、企業は自己資本に該当する「のれん」を定期的に償却する。これが、企業は自己資本に該当する「のれん」を定期的に償却する。これが、企業は自己資本に該当する「のれん」を定期的に償却する。

経済教室



国際会計基準の展望①

「のれん」処理、日本型は妥当

西川 郁生
慶應義塾大学教授
ポイント

○償却か否かの処理を巡り国際議論が再燃。
○非償却の一トヨタや米国に見直し機運も。
○資産の長期計上という例外は適切でなく

日本企業が慣習的に行なう
「のれん」処理が世界の規範化に
対応するため、新規制導入後、新規制
が実施されると、国際会計基準
(IFRS)と米国会計基準(ASC)の収益認識方
法が統一される。「のれん」の定期的
な償却が求められる。「のれん」の定期的
な償却が求められる。「のれん」の定期的
な償却が求められる。

一方で、企業が「のれん」を定期的
に償却する場合、「のれん」の定期的
な償却が求められる。

定期償却、原則に沿う

事後の減損処理

課題多く



米国基準改定

国際会計基準改定

日本基準改定

課題多く

未定

米国基準改定

国際会計基準改定

日本基準改定

課題多く

米国基準改定

国際会計基準改定

日本基準改定

課題多く